
Foggia Post
LUNEDÌ 5 FEBBRAIO 2024REGISTRAZIONE TRIBUNALE DI FOGGIA N.2445/2021

ROSETO TRA LE 
"BELLE" D'ITALIA

IL CARNEVALE DI MANFREDONIA HA LA SUA MISS

Il quotidiano serale digitale di Capitanata

sport
IL FOGGIA E LA 

DURA REALTA' DI 
DOVER LOTTARE 

PER LA 
SALVEZZA

Lo Zac
All'interno



L'ALTRA COPERTINA

www.foggiapost.com

La Polizia Locale di Foggia ha scoperto nelle campagne di 
Arpinova ecoballe incendiate, provvedendo 
immediatamente a segnalare la situazione attivandosi per 
la rimozione dei rifiuti scongiurando danni ambientali più 
gravi. Attività di rimozione che è stata possibile attraverso 
l’intervento del Consorzio di Bonifica.

Rinvenute ecoballe incendiate. 
Interviene la Polizia Locale che 

attiva la rimozione dei rifiuti



L’incoronazione è avvenuta a 
Milano durante la Borsa 
Internazionale del Turismo e 
avrà una validità per il triennio 
2024-2026. Sono 277 le 
“Bandiere arancioni” che hanno 
avuto conferma mentre 4 quelle 
nuove e l’unica pugliese è, 
appunto, Roseto Valfortore, su 
circa 3500 candidature. La 
Sindaca del comune dei Monti 
Dauni, Lucilla Parisi, ha 
espresso grande soddisfazione 
per il raggiungimento di questo 
riconoscimento che conferma il 
grande lavoro di valorizzazione 
del territorio che può vantarsi di 
avere bellezze naturali ed un 
patrimonio storico tali da 
rendere il borgo sircuramente

• IN PRIMO PIANO

La provincia di Foggia si può vantare di avere i 
borghi più belli della Puglia e tra i più belli d’Italia. 
La conferma arriva dall’attribuzione da parte del 
Touring Club Italia della Bandiera Arancione al 
Comune di Roseto Valfortore che diventa il nono 
centro di Capitanata ad ottenere questo 
riconoscimento.

di una bellezza particolare e, 
sotto certi punti di vista, anche 
diverso rispetto agli altri della 
provincia di Foggia. Ecco, 
quindi, i 9 nove borghi più belli 
della Capitanata: Alberona, 
Biccari, Bovino, Orsara di 
Puglia, Pietramontecorvino, 
Rocchetta Sant’Antonio, 
Sant’Agata di Puglia, Troia e 
Roseto Valfortore. In tutta la 
Puglia sono, invece, 
complessivamente 14 i 
riconoscimenti avuti dal 
Touring Club. Ricordiamo che 
la Bandiera Arancione è una 
certificazione, sostenuta da un 
modello rigoroso, pensata dal 
punto di vista del viaggiatore e 
della sua esperienza di visita

LA CAPITANATA HA 
I BORGHI PIU' BELLI



I Carabinieri della Compagnia di 
San Giovanni Rotondo hanno dato 
esecuzione al fermo di indiziato di 
delitto nei confronti del 50enne 
Michele Piano in quanto 
gravemente indiziato di essere 
l’autore dell’omicidio del 
trentaquattrenne Michele 
Placentino consumatosi la notte 
del 3 febbraio. Un provvedimento 
della Procura che arriva dopo 
serrate indagini, come detto, brevi 
ma che hanno consentito di 
acquisire gravi indizi di reato a 
carico del fermato, così come il 
vano tentativo di sottrarsi alle 
ricerche e rendersi irreperibile. 
Sono state, inoltre, e�ettuate 
perquisizioni nei luoghi nella 
disponibilità dell’indagato 
finalizzate al rinvenimento di 
ulteriori elementi indiziari. Il 
fermato è stato condotto al 
Carcere di Foggia dove resta a 
disposizione dell’Autorità 
Giudiziaria. Secondo una prima 
ricostruzione fatta dagli 
investigatori, la vittima avrebbe

• CRONACA

Un omicidio ancora dai contorni nebulosi, anche se tutti 
gli elementi investigativi hanno ricondotto da subito al 
cugino della vittima. 

tentato di fuggire dopo 
l’esplosione di alcuni colpi di 
pistola, a seguito di un litigio con 
il cugino consumatosi all’interno 
dell’abitazione di quest’ultimo 
che, poi, si sarebbe reso 
irreperibile, fino a quando non è 
stato trovato all'interno di un 
casolare di campagna alla 
periferia di San Giovanni 
Rotondo. Nelle prossime ore 
saranno fatti ulteriori 
accertamenti tecnici anche 
sull'area rinvenuta. Non ancora è 
stato definito il movente 
dell'omicidio. Il presunto 
assassino si sarebbe dichiarato 
innocente.

Si era nascosto in 
campagna il presunto 

assassino di Placentino



PROTESTA INFINITA
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La protesta degli agricoltori di Capitanata questa mattina si è 
spostata al porto di Manfredonia per l'arrivo di una nave 
carica di grano. Si è trattata di un'azione asolutamente 
pacifica ma che ha evidenziato uno dei problemi tanto sentiti 
dai coltivatori e che riguarda l'arrivo in Italia di grano 
proveniente da Paesi dove non si seguono le normative 
italiane ed europee determinando una competizione 
economiche impossibile da sostenere. La protesta si sposterà 
mercoledì all'esterno della Camera di Commercio in occasione 
della Borsa Merci.

CONTINUA LA PROTESTA DEGLI 
AGRICOLTORI. QUESTA MATTINA 
A MANFREDONIA, MERCOLEDì 

IN CAMERA DI COMMERCIO



In una nota il Coordinamento 
provinciale “Capitanata per la Pace” (FB 
- IG) invita il Comune di Foggia approvi 
una mozione per la Pace per il cessate il 
fuoco a Gaza.
"Nell'ambito dell'iniziativa che vide il 14 
novembre 2023 dialogare il sindacalista 
palestinese Azmi Jarjawi e l'esponente 
del Laboratorio Ebraico Antirazzista 
Daniel Damascelli, come 
Coordinamento provinciale "Capitanata 
per la Pace" lanciammo la proposta di 
chiedere al nuovo Consiglio Comunale 
di Foggia l’approvazione di una 
mozione con cui invocare l'immediato 
cessate il fuoco nella Striscia di Gaza.

Lanciamo un appello a�nché, nel più 
breve tempo possibile, proprio il Consiglio 
Comunale di una città come Foggia, 
devastata dai bombardamenti e dalla 
carneficina di migliaia di civili, prenda la 
parola, approvi la mozione presentata, così 
sostenendo non solo la fine di questa 
terribile strage, ma anche l'eliminazione 
delle cause che l'hanno generata, tra cui 
l’occupazione delle terre definita illegale 
dalla stessa ONU, gli assassinii mirati 
(finanche negli ospedali), le violazioni delle 
norme internazionali, i crimini di guerra, 
la pulizia etnica e le umiliazioni contro il 
popolo palestinese da oltre 75 anni.

Chiesto al Comune di approvare 
una mozione per la pace a Gaza



Chiusura del piazzale, plauso 
dei residenti di via dei Tigli

L'impegno dell'amministrazione 
merita di essere sottolineato ed 
apprezzato dopo anni di 
immobilismo nel quartiere Cicolella: 
“Primo passo di un più ampio 
progetto di riqualificazione” Bonito: 
“Trasformeremo un problema in 
un’opportunità di rigenerazione 
urbana” Sono 32 i residenti di via dei 
Tigli (quartiere Fornaci) che, il 22 
gennaio, hanno sottoscritto la lettera 
con cui esprimono “gratitudine al 
Sindaco e all'Assessore, che con 
puntuale sollecitudine hanno risolto 
il problema che affliggeva il 
quartiere, dopo le innumerevoli 
segnalazioni di criticità effettuate 
negli ultimi dieci anni circa la 
chiusura del piazzale, ormai 
inutilizzato, ex fermata della circolare 
cittadina dinanzi al traliccio Enel”. È 
delle scorse settimane, infatti, la 
decisione di chiudere lo slargo con 
alcune delle fioriere fino al giorno 
prima collocate in corso Aldo Moro, 
dove a breve inizieranno i lavori di 
riqualificazione dell’area antistante 
la Villa comunale. La decisione è 
stata adottata dall’assessora alla 
Sicurezza e Viabilità Teresa Cicolella, 
di concerto con il sindaco Francesco 
Bonito, per risolvere il problema del 
continuo, rumoroso e molesto 
assembramento che ai residenti della 
zona hanno provocato “soprattutto 
in estate – scrivono – notti insonni 
per l'utilizzo improprio del piazzale 
da parte di nullafacenti e facinorosi 
(discoteca all'aperto, partite di calcio, 
urla, litigi,...)”. 

Ecco perché, continua la lettera 
“l'impegno dell'amministrazione 
merita di essere sottolineato ed 
apprezzato dopo anni di 
immobilismo nel quartiere”. 
“L’intervento deciso le scorse 
settimane – commenta l’assessora 
Cicolella – è, però, solo il primo passo 
di un più ampio progetto di 
riqualificazione dell’area su cui 
inizieremo a lavorare di concerto con 
gli stessi residenti”. “Con loro – 
aggiunge il sindaco Bonito – 
condividiamo la necessità di rendere 
più decoroso e socialmente 
funzionale quello spazio, così da 
trasformare un problema radicato e 
transitoriamente risolto in 
un’opportunità di rigenerazione 
urbana e sociale”.

Nella foto sopra l'invasione delle auto nel 
piazzale. Sotto l'intervento del Comune 

con il posizionamento di lastre di marmo



È un passo notevole che oltre venti 

parrucchieri tra Foggia e provincia 

abbiano deciso di unirsi per aprire un 

centro accademico nazionale 

acconciatori misti (A.N.A.M). Questa 

iniziativa collettiva testimonia un 

impegno condiviso verso l'elevazione 

degli standard professionali nel 

settore della bellezza e della coiffure.

L'apertura di un'accademia nazionale 

offre un terreno fertile per la 

formazione avanzata, la condivisione di 

conoscenze e l'adozione delle migliori 

pratiche nella professione. La 

collaborazione tra professionisti del 

settore, con esperienze e competenze 

diverse, può portare a un ambiente 

formativo ricco e stimolante per gli 

aspiranti acconciatori. Questa iniziativa 

non solo favorisce lo sviluppo 

individuale dei partecipanti, ma può 

anche contribuire a creare una rete 

solida e coesa tra i parrucchieri della 

regione e oltre.  La condivisione di idee, 

tendenze e innovazioni potrebbe 

rafforzare l'industria della coiffure a 

livello nazionale.

Speriamo che questa accademia 

nazionale di acconciatori possa non 

solo formare nuove leve di qualità, ma 

anche influenzare positivamente 

l'intera industria, promuovendo 

l'eccellenza e la professionalità nel 

campo della bellezza.

Nasce a Foggia l'Accademia 
per parrucchieri e acconciatori
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I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...
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T E R R I T O R I O

I foggiani hanno 
voglia di ridere...

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Si uniscono i 
"suoni" di 
Capitanata

Manfredonia: 
Il Carnevale 

ha la sua Miss



Una  produzione 
del territorio 

dedicata a 
Tchaikovsky

Arriva al Teatro Giordano di Foggia 
“Nutcracker Orchestra”, l’originale 
spettacolo musicale nato dalla fusione 
artistica di due eccellenze della Capitanata: 
Bottega degli Apocrifi e Orchestra ICO 
“Suoni del Sud”.
Si tratta di una straordinaria produzione 
del territorio dedicata a Tchaikovsky, un 
suggestivo viaggio nel mondo sonoro e 
visivo dello Schiaccianoci. Le note del 
compositore russo, infatti, immergeranno 
lo spettatore in un sogno visionario del 
quale non saprà più dire quando è 
cominciato e se finirà.
“Nutcracker Orchestra” è in programma 
venerdì 9 febbraio alle 21. Realizzato con il 
sostegno del Ministero della Cultura e 
dalla Regione Puglia, l’appuntamento è 
stato pensato come un family concert, 
adatto quindi ad un pubblico ampio. Lo 
scopo è infatti avvicinare le famiglie a 
questo tipo di eventi e al teatro, tant’è che 
il biglietto avrà un prezzo simbolico di soli 
3 euro a persona. Sul palco si esibiranno 
venticinque artisti che proporranno la 
rivisitazione di un classico della storia 
della musica, contaminato con i linguaggi 
del teatro. In un crescendo di emozioni e 
divertimento, la musica di Tchaikovsky si 
unirà alla fiaba di Hoffmann, 
“Schiaccianoci e il re dei topi”, unendo in 
un concerto teatrale la musica e i sogni, i 
desideri e le paure.

In scena ci saranno i musicisti/attori Fabio 
Trimigno (violino), Celestino Telera 
(chitarra), Michele Telera (contrabbasso) e 
Michele Rignanese (batteria) con Rosalba 
Mondelli e venti orchestrali dell’Orchestra 
ICO “Suoni del Sud”, in un spazio scenico 
rivisitato in chiave inedita.
L’ orchestrazione è di Fabio Trimigno, la 
direzione d’orchestra di Mario Longo e la 
regia e le luci di Cosimo Severo. 
Collaborazione musicale di Celestino Telera, 
Michele Lorenzo Telera e Michele 
Rignanese; assistente alla regia Daniela 
Nobile, disegno luci Luca Pompilio e Cosimo 
Severo, sound designer Amedeo Grasso e 
Domenico Grasso, video animazioni 
Giovanni Salvemini, tecnico di scena 
Antonio Longo; doni preziosi sono la voce di 
Nunzia Antonino e l’ombra di Rosa Merlino.



Ecco le ragazze più belle del Carnevale 
di Manfredonia. Ora spazio ai social...

È Asia De Salvia, 17 anni, la Reginetta della 70esima edizione 
del Carnevale di Manfredonia ed è stata incoronata dalla giuria 
tecnica, capeggiata da Fabio Di Bari, nella magica e 
indimenticabile serata della Finale, tenutasi lo scorso fine 
settimana al LUC di Manfredonia.

Queste le altre Miss elette:
Reginetta Simpatia: Annalisa De Vita

Reginetta Sprint: Alessandra Esposito
Reginetta Sorriso: Soraya Lombardi
Reginetta Eleganza: Letizia Contino

Reginetta Coriandoli: Simona Potenza
Reginetta Spettacolo: Maria Balzamo
Reginetta Tradizioni: Laura Manfredi
Reginetta Glamour: Marika Prencipe
Reginetta Fantasia: Katrin Bizzarro

Ora spazio alla giuria popolare! Fra queste 
nove bellissime Miss tutti potranno 
scegliere la propria preferita che, a suon di 
like, sarà eletta 𝑹𝒆𝒈𝒊𝒏𝒆𝒕𝒕𝒂 𝑺𝒐𝒄𝒊𝒂𝒍 del 
Carnevale di Manfredonia.
La votazione è  stata aperta sabato scorso  
sulla pagina Facebook dell'Associazione La 
Fenice - segui il link: La fenice - e la 
vincitrice sarà proclamata martedì 13 
febbraio. Potremo ammirare la bellezza e 
l'eleganza di queste splendide ragazze 
nelle Gran Parate di domenica 11 e sabato 
17 febbraio, in occasione delle quali le le 
nostre Reginette indosseranno gli abiti di 
Meraviglie Spose, le acconciature saranno 
curate da LN Parrucchieri e il make-up da 
Arte Bellezza, che ringraziamo di cuore 
per la disponibilità, così come la 
Gioielleria Cosentino per lo splendido 
gioiello donato alla neo Reginetta Asia De 
Salvia.

Congratulazioni a tutte le venti ragazze 
che hanno partecipato alla giocosa 
selezione, per noi avete vinto tutte con la 
vostra bellezza e la vostra freschezza!
(Nella foto sopra Asia De Salvia, nuova 
Reginetta del Carnevale di Manfreodnia)



Ridere fa bene...
Una serata all'insegna del sorriso e della 
riflessione con una storia costruita abilmente da 
Antonio Grosso, anche protagonista sul palco 
insieme ad un gruppo di attori che sembrano non 
faticare ad entrare nel ruolo di "Una compagnia 
di pazzi". Ed è proprio questo il titolo della 
commedia divertente, del cartellone di eventi 
organizzato dall'associazione culturale Musica & 
Sorrisi" andata in scena sabato sera al Teatro del 
Fuoco di Foggia dove due infermieri gestiscono 
un manicomio con soli 3 pazzi mentre al di fuori 
della struttura si consuma la fine della Seconda 
Guerra Modiale. 
Si torna in teatro con un altro momento di 
spettacolo puro con lo show di Antonello Costa il 
24 febbraio, mentre per il concerto di Ron del 15 
marzo sono stati venduti quasi tutti i biglietti in 
poche ore. Botteghini aperti al teatro del fuoco il 
lunedì, mercoledì e venerdì dalle ore 17 alle 20.

FOGGIA POST



Arriva il  “Carnevalmente TorreMAGIA 
di Carnevale”Colori, coriandoli, famiglie in festa ed 

eventi si preparano ad animare il centro 
di Torremaggiore in vista del Carnevale. 
L'appuntamento è per il 10 febbraio con la 
seconda edizione di “Carnevalmente 
TorreMAGIA di Carnevale” che a partire 
dalle ore 15.30, nel piazzale Enrico Fermi 
vedrà il raduno dei carri e dei gruppi 
mascherati. Il corteo in festa percorrerà 
poi via Pietro Nenni, corso Giacomo 
Matteotti e corso Italia, dove alle 18,30 ci 
sarà Lucilla, youtuber cara ai bambini. A 
seguire il divertimento per i ragazzi e non 
sarà assicurato dal dj set “We love dance 
story”.

“Tema di questa seconda edizione – 
spiegano il Sindaco Emilio Di Pumpo e 
l'assessore alla Cultura Ilenia Coppola – è 
la fiaba. Tante scuole dall'infanzia alle 
scuole secondarie di primo grado, oltre 
che le associazioni, si sono cimentate nella 
preparazione del proprio carro ispirato 
alle fiabe. Con la parata dei carri, i gruppi 
mascherati, la musica e gli eventi pensati 
per il divertimento di grandi e piccini 
speriamo che tutti almeno per un giorno 
possano ritrovare la gioia e la 
spensieratezza tipica del Carnevale”.

Torremaggiore
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IL FOGGIA HA 
FINALMENTE I 

SUOI CECCHINI?

DOPO LA SCONFITTA L'AUDACE CERIGNOLA SI "LECCA" LE FERITE

Inserto sportivo



FOGGIA PIU' CONVINCENTE IN ATTACCO

Prima Millico, poi Santaniello, ma 
anche gli ultimi arrivati sembrano 
saperci fare e se la squadra inizia a 
girare ci sarà la possibilità per tutti 
di mettersi in evidenza. Ma per 
farlo quella maledetta palla 
bisognerà metterla in porta. 
Questo perchè il Foggia delle 
ultime partite avrebbe meritato di 
più ma, causa il disagio 
psicologico e la frenesia di 
segnare, ha raccolto davvero poco. 
Solitamente nella vita, così come 
nel calcio, prima o poi tutto torna.

Ed allora, Santaniello ci ha fatto 
vedere di che pasta è fatto, ora 
bisognerà capire se il calciatore è in 
grado di garantire continuità. Per 
Millico, forse troppo innamorato del 
pallone, abbiano i primi giudizi 
positivi, però dovrà giocare più al 
servizio della squasra. Chi dovrà 
faticare, come anche gli stessi 
Santaniello e Millico, per avere il 
posto in squadra è Tonin. Un certo 
Mattia Rolando in pochi minuti ha 
lanciato chiari messaggi. Staremo a 
vedere.

DI REDAZIONE

PER CUDINI LA POSSIBILITA' 
PER ESSERE COMPETITIVI



Quanti tifosi del Foggia ci sono in 
Italia? La risposta la si potrebbe 
trovare in uno, nessuno e 
centomila di Pirandello. Se 
centomila acquistassero un’azione 
dal valore di 10 euro potrebbero 
rilevare le quote di Canonico. Ci 
sono esempi virtuosi di azionariato 
popolare. Essere sostenitori del 
Foggia significa far parte di una 
comunità che condivide gioie e 
dolori, vittorie e sconfitte. Il calcio 
è lo sport più seguito al mondo e 
non lo dice il sottoscritto ma uno 
studio autorevole che stima il 
numero di seguaci in 3,5 miliardi. 
Ed è in grado di influenzare 
addirittura lo stato d’animo dei 
tifosi. Non una parola a caso ma un 
termine che deriva da tifo che in 
greco significa febbre. Una 
condizione del corpo che influenza 
la mente. Oggi se si intervistassero 
dieci tifosi rossoneri, nove 
vorrebbero un cambio della 
proprietà. Se le stesse persone 
fossero state intervistate prima 
della finale con il Lecco, tutte 
avrebbero osannato Il presidente 
Canonico. Non è un caso di studio 
per la psicanalisi ma è 
semplicemente quello che 
succede a chi ama la maglia 
rossonera e più in generale una 
squadra di calcio. Sono i risultati a 
determinare questi cambiamenti 
di umore. Il tifoso vorrebbe che la 
sua squadra vincesse sempre.

Ma la realtà è molto diversa. E la 
storia insegna che ci sono sempre 
anni buoni e anni cattivi senza fare 
spicciola retorica. Alla fine del 
campionato mancano ancora 14 
giornate. Sufficienti per salvare la 
stagione iniziata comunque bene. Il 
Calcio Foggia ha un valore 
inestimabile da un punto di vista 
affettivo e un valore quantificabile in 
termini economici. Pare che Nicola 
Canonico abbia chiesto un milione di 
euro per dare il suo 51% (cifra che lo 
stesso sarebbe stato pronto a ridurre). 
Non è una cifra spropositata, certo tra 
i debiti della società ci sono anche i 
suoi soldi che ha messo come socio. 
Però se dovesse arrivare qualcuno in 
grado di dare alla società un 
programma e rispettarlo allora la 
partita è chiusa. Perché scalare il 
Foggia significa avere tra le mani un 
brand che vale una fortuna. Chi 
prende il Foggia, dando a Canonico 
quello che chiede, fa un affare.
Gianni Gliatta

Tutti (o quasi) contro Canonico. 
Ma molti tifosi fino alla finale 
con il Lecco lo "giustificavano"



................................................

DI DAVIDE PITEO

Il sogno era vincere, l'obiettivo era 
rientrare a casa con un risultato 
utile ma al triplice fischio le cicogne 
lasciano il manto erboso del Menti 
con un sonoro 4-0 sulle spalle. 
Troppa Juve Stabia per il Cerignola, 
troppo poco il Cerignola per la Juve 
Stabia,infatti la formazione ofantina  
per dare segni di vita deve 
attendere ben 70 minuti, per il resto 
il match lo fanno le Vespe che con 
giro palla ed un gioco semplice ma 
efficace mandano in rete: Adorante 
al 27', Candellone al 34', 
nuovamente Adorante al75' e 
Piovanello al 89', servendo un poker 
pesante alle cicogne che senza 
dubbio hanno anche accusato il 
colpo della partenza di D'Ausilio, 
che obiettivamente ha ridotto 
anche la vena offensiva della 
formazione ofantina. Di ciò è ben 
consapevole anche mister Tisci, 
come confermato nel dopo gara. 
"Dal risultato e dalla prestazione 
non è andato bene nulla. Il risultato 
è molto rotondo e sconfitte pesanti 
che lasciano il segno. La Juve 
Stabia ha meritato la vittoria. Oggi 
siamo venuti sicuramente meno. 
Sapevamo di venire a giocare 
contro una squadra forte, che 
merita l’attuale posizione in 
classifica. 

Avevamo fatto comunque una 
grande partita nella precedente 
sfida. Questa partita ci ha insegnato 
che non bisogna mai abbassare la 
guardia. Bisogna voltare pagina. Non 
bisogna fare dei drammi. Il 
campionato è lungo e di partite 
difficili ce ne saranno altre. Al di là 
dei risultati nel corso stagione 
abbiamo sempre cercato di giocare 
le partite. È un nostro credo, è nel 
nostro dna. A volte va bene e a volte 
no. Al di là di provare a giocarcela, 
credo che contro questa squadra se 
vuoi provare a fare risultato devi 
giocartela con le tue armi. Non siamo 
una squadra che specula sul risultato 
e spera nell'episodio. Grandi meriti a 
loro e demeriti nostri. Non posso 
chiedere ai ragazzi cose che non 
abbiamo mai fatto". 

Con la Juve Stabia una 
partita da dimenticare



TABELLINO
Pall. Junior Molfetta-CUS Foggia 56-64 

(13-12; 17-13; 8-21; 18-18)
 

CLASSIFICA 1^ DIVISIONE PUGLIA
Fortitudo Trani 26, Webbin Angel 
Manfredonia 24, Cus Bari 22, Cus 

Foggia 22, Cestistica Barletta 18, Junior 
Molfetta 14, Angiulli Bari 12, ASD 
Sporting Club Bitonto 8, Fiore Di 

Puglia Ruvo 6, Olympia Rutigliano 6, 
Murgia Santeramo 0

Continua la striscia positiva 
del CUS Foggia: vittoria di 

carattere a Molfetta
DI GIANNI GLIATTA

Quarta vittoria consecutiva per il 
CUS Foggia. I ragazzi di coach 
Ciccone superano la Junior Molfetta 
al Palapoli con il risultato di 56-64. 
Una vittoria maturata nel secondo 
tempo  e in particolare nel terzo 
periodo quando i cussini non hanno 
lasciato spazio alla manovra dei 
padroni di casa. Con questi due punti 
il CUS Foggia aggancia il CUS Bari al 
terzo posto. Migliore in campo e 
trascinatore Marco Dell’Aquila con 24 
punti. In evidenza il play Eugenio 
Padalino in grado di guidare con 
pazienza e determinazione nei 
momenti topici del match. Rimette 
piede sul parquet Giuseppe Aliberti e 
subito si guadagna il premio di 
miglior rimbalzista, ben 12 in difesa. 
Ancora assente per problemi fisici 
Francesco Morelli. Coach Ciccone 
manda in campo il quintetto formato 
da: Aliberti, Ianzano, Lioce, E. 
Padalino, M. Dell’Aquila. 

I padroni di casa rispondono con 
Gadaleta, Totagiancaspro, Binetti, 
Roselli e Petruzzella. Primo quarto 
molto equilibrato con i cussini che 
non lasciano scappare il Molfetta. 
Nel secondo quarto i padroni di casa 
mostrano i muscoli  e sfruttano 
alcune incertezze del CUS. Alla fine 
del primo tempo Molfetta avanti di 5 
punti (30-25). Un vantaggio che dura 
poco perché la squadra di Ciccone 
ritorna in campo con un spirito 
diverso. Un pimpante gioco di 
squadra, due bombe di Marinelli, 
Sebastio e Ianzano in grande 
spolvero mandano in tilt il Molfetta. 
Alla sirena CUS avanti 38-46. Ultimi 
dieci minuti sempre di marca 
cussina con Aliberti che dopo una 
bella prestazione si regala una tripla 
d’autore. Niente da fare per i 
padroni di casa che ci provano ma 
senza scalfire un CUS deciso a 
portare a casa i due punti.
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